

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	La Conversación en las Redes Sociales	Imagen del día	La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, presentó el Protocolo de Emergencia Sísmica para fortalecer la capacidad de respuesta y construir una ciudad resiliente. En foto mención aparece el titular de SSC, Pablo Vázquez Camacho.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	La estrategia de seguridad y lo local	De acuerdo con datos del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, para diciembre de 2024 se contaba con 128,745 policías estatales en todo el país. Mientras que, de acuerdo con el Censo Nacional de Seguridad Pública Estatal 2024 y el Censo Nacional de Gobiernos Municipales y Demarcaciones Territoriales de la Ciudad de México 2024, ambos del Inegi, hay un total de 291,200 policías, de los cuales 128,773 pertenecen al orden estatal y 162,427 al orden municipal.
EL UNIVERSAL	El Caballito	A vigilar las calles en Miguel Hidalgo por días de asueto	Nos cuentan que el alcalde panista de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe , anunció el arranque del operativo Semana Santa Segura que estará vigente hasta el domingo 27 de abril, con el objetivo de reforzar la vigilancia en la demarcación. Nos detallan que durante estas dos semanas se intensificarán los recorridos de vigilancia en colonias, zonas turísticas y áreas de esparcimiento, con la participación de 200 elementos de la Policía Auxiliar.
EL UNIVERSAL	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	El corredor de las desaparecidas	El feminicida de Iztacalco actuó durante más de una década con absoluta impunidad. En abril de 2024, Miguel Cortés atacó y asesinó a una adolescente e intentó matar a la madre de esta, vecinas en el mismo edificio. Se le detuvo cuando intentaba escapar. El domingo pasado, a un año de su detención, la SSC informó que “El feminicida de Iztacalco” se había desplomado en su celda del Reclusorio Oriente, a consecuencia de un paro cardiorrespiratorio.

Síntesis informativa

15 de abril de 2025

LA PRENSA	Red compartida	Representación en Iztapalapa, blindada	En CDMX, con motivo de la representación de la pasión en los barrios de Iztapalapa , nos dicen que tiene a autoridades de la alcaldía y del propio Gobierno local, atentos para evitar cualquier problema, en el primer año de gobierno de Clara Brugada, quien fue alcaldesa de Iztapalapa. Nos cuentan que no se espera un despliegue especial de policías, pero se quiere que todo salga de manera correcta y perfecta, así que desde C5 habrá especial seguimiento a los tres días de actividades en la alcaldía donde se lleva a cabo la escenificación en días santos.
-----------	--------------------------------	--	--

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Faquir	El Seminario sobre Violencia y Paz de El Colegio de México presentó un estudio sobre cómo el narco utiliza las redes sociales , especialmente TikTok, para reclutar jóvenes en México.
MILENIO	Trascendió	Afinan avances en Teuchitlán	La Fiscalía General de la República , que encabeza Alejandro Gertz Manero, afina los últimos detalles para dar a conocer los avances en la investigación del caso del Rancho Izaguirre, en Teuchitlán.
MILENIO	Frentes políticos	Respuesta activa	En Sinaloa, el gobernador Rubén Rocha Moya no se esconde tras los escritorios. Junto a su secretario de Gobierno, Feliciano Castro, coordina una operación directa para atender a las comunidades desplazadas por la violencia.
MILENIO	Razones y pasiones Elisa Alanís	El pueblo bañado en narco	Cuando detuvieron a El Chapo marcharon por las calles para protestar. Mantendrían apegos por dinero, despensas, ayuda a mujeres, regalos a niños, caminos pavimentados, etcétera.
LA RAZÓN	Rozones	Golpes al crimen	Las instituciones de Seguridad del país a pesar de la Semana Mayor, no dejan de dar golpes al crimen.

Sistema Penitenciario

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA PRENSA	Red Compartida	Reclusorio Oriente, las dudas	Tres cosas no se tocan en los reclusorios de la CDMX: la familia, las comidas y los presos especiales, esos que representan casos demasiado importantes para la autoridad , para el sistema penitenciario y para la sociedad en general. En los últimos seis meses, nos dicen, esos puntos que antes eran intocables se han convertido en un problema y en el caso del Reclusorio Oriente, el llamado REO, las cosas se han puesto de color hormiga porque a las constantes quejas que hay sobre la calidad y cantidad de comida que provee la empresa La Cosmopolitana, se suman otros errores que podrían provenir de la propia subsecretaría del Sistema Penitenciario de la SSC a cargo de Andrés Ponce Aceituno , que habría aceptado relajar la calidad de los alimentos entregados a las casi 30 mil personas que están encarcelados; nos dicen que esta situación ha sido denunciada en las oficinas de Marina Rodríguez Cedillo, directora del Centro Varonil de Seguridad Penitenciaria, pero a pesar de ello las cosas no mejoran.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Invitada de honor	La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó su asistencia a la Convención Bancaria , que se inaugura el próximo 8 de mayo, en Nuevo Vallarta.
EL FINANCIERO	Confidencial	Campañas "santas" por la afiliación a Morena	En plena Semana Santa, diputados de Morena arreciaron su campaña de afiliación al partido , "casa por casa, colonia por colonia, ciudad por ciudad y estado por estado", como fue la instrucción de la dirigencia.
LA JORNADA	Editorial	Exigen fin a la guerra en Gaza	En menos de una semana, cuatro grupos de miembros de las fuerzas armadas de Israel han firmado sendas cartas exigiendo el fin de la guerra en Gaza .



Síntesis informativa

15 de abril de 2025

REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Frenan obras del Viaducto elevado en Zacatecas	La suspensión definitiva otorgada por un juez y que frena las obras del Viaducto elevado en la ciudad de Zacatecas , capricho del gobernador David Monreal era previsible.
EXCÉLSIOR	365 DÍAS Ciro Gómez Leyva	El dinero y la felicidad	Todo el lunes escuché y leí cosas maravillosas sobre Mario Vargas Llosa, qué alegría. Fue el último intelectual que lo que decía, importaba, me dijo el editor y ensayista Ricardo Cayuela. Enrique Krauze puso su obra literaria en las alturas de Tolstói y Flaubert
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	El presidente más rico	Donald Trump ya es la persona más rica que ha llegado a la presidencia de Estados Unidos. Él y su familia se han interesado por la industria de las criptomonedas, además de su fortuna en bienes raíces.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Mario Vargas, escritor y político cargado a la derecha	La muerte de Mario Vargas Llosa concitó el explicable reconocimiento a su calidad como escritor , a la vez que colocó sobre la mesa de discusión su otra faceta intensa, la del político cargado a la derecha y la ultraderecha que nucleó a políticos.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda Patterson	Trump no tiene un Plan B	El problema no es que Donald Trump careciera de un plan, porque desde luego que lo tenía. El problema es que una vez fracasado su plan A, no existe un plan B.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Disputas hídricas	Nada pudo hacer Masiosare ante los compromisos internacionales que obligan al Estado mexicano a entregar el agua almacenada en las presas de las entidades fronterizas a Estados Unidos. Donald Trump es implacable, por el contrario.
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Hecho en México	Arranca la temporada vacacional de Semana Santa y habrá que estar muy atentos de la situación que atraviesa el Viaducto Diamante en Acapulco.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	¿Reflexionará la presidenta?	La presidenta Claudia Sheinbaum tendrá tiempo para reflexionar sobre cargos personajes de su gabinete legal ampliado, avalados por ella pero recomendados por su antecesor.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Caos en el cuerpo diplomático	Se tardó. Pero Claudia Sheinbaum ya confirmó oficialmente lo señalado aquí desde hace semanas sobre el caos en el cuerpo diplomático de México.
EL HERALDO DE MÉXICO	Anatomía relativa Juan Zavala	El escritor	Como se sabe, el escritor Mario Vargas Llosa también tenía un personaje público al margen de su exitosísima obra literaria, un observador agudo del análisis a fondo de la política.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	Dictaduras imperfectas	La puesta en escena de ayer en la Casa Blanca es tan alarmante o más que la confrontación arancelaria global activada por Donald Trump desde su arribo al poder.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Simulacro el 29 de abril	El gobierno de la CDMX hizo un llamado a la ciudadanía para participar en el Primer Simulacro Nacional 2025. Es sin duda la mejor manera de recordar el 40 aniversario de los grandes sismos de 1985, que tanto daño causaron a la ciudad y sus habitantes.

REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Llegó la hora de la Cofece	No puede haber Semana Santa sin crucifixión y al parecer le llegó la hora a la Cofece con autonomía constitucional , para convertirla en un organismo regulador (otro más) dependiente de uno de los actores a regular: el Poder Ejecutivo.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Disculpen, pero no les hemos avisado de la disculpa	A un día de que, en teoría, se lleve a cabo la disculpa pública que tiene programada Francisco Garduño ofrecer a familiares de los 40 migrantes que murieron en la estación migratoria de Ciudad Juárez, en el Instituto Nacional de Migración aún no hay detalles.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Denuncias	El director general del Infonavit, Octavio Romero Oroepza, informó que el instituto ya presentó 38 denuncias penales y prepara más de tres mil 400 contra exfuncionarios , intermediarios y grupos que incurrieron en fraudes masivos, robo de identidad, corrupción interna y abuso del patrimonio de los trabajadores.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	¿Quién manda en el Senado, Adán o Noroña?	El liderazgo de Adán Augusto López en el Senado. Como coordinador de la mayoría parlamentaria, debiera ser el que aparezca como referente o portavoz de posiciones oficiales cuando se trata de fijar la posición de la cabeza de la llamada Cámara alta, del Congreso mexicano.
REFORMA	Jaque mate Sergio Sarmiento	Escritor liberal	Vargas Llosa fue un escritor de enorme relevancia, sin embargo, no podemos recordarlo solo como narrador: fue un escritor políticamente comprometido.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Menos fumadores	Buenas noticias: cada vez más fumadores dejan de serlo. Los jóvenes desdeñan el cigarro y se van alejando de manera voluntaria de él.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC